
Protokoll 
Sitzung der AG GWA Neustädter See 

27.06.2018, 17.30-18.30 Uhr 
Integrative Kita „Neustädter See“ 

 
 
 
 
 
Moderation:   Sandra Täntzler 
TeilnehmerInnen:  17 
Protokoll:   Sandra Täntzler 
 
 
 
Tagesordnung 
 
 
TOP 1  Begrüßung 
TOP 2   Informationen vom Stadtteilmanagement 
TOP 3  Informationen vom Bürgerverein Nord e.V.    
TOP 4   Initiativfonds Diskussion und Anträge 
TOP 5  Bürgeranliegen 
TOP 6  Sonstiges 
 
 
 
TOP 1 Begrüßung  
 

 Frau Täntzler begrüßt die Anwesenden  

 Frau Täntzler entschuldigt sich für das Fehlen des Protokolls der letzten Sitzung,  
 leider sind die Unterlagen nicht auffindbar 
 
TOP 2 Informationen vom Stadtteilmanagement 
 

 Übergang der Salvador-Allende-Str. (Erhöhung) wurde Pflasterung nachgearbeitet 

 kaputter Gully ( Salvador-Allende-Str. 18) noch nicht erledigt 

 Zoo-Umwegung: Rechtsstreit beendet, Gespräche mit der Stadt da er teurer wird, 
      Baustart noch offen 

 keine Sprechzeit in den nächsten 3 Wochen wegen Urlaub 

 Dank an ehrenamtliche Helfer für Bereitschaft zur Durchführung von Veranstaltungen 
 
 
TOP 3 Informationen vom Bürgerverein Nord e.V. 
 

 Auswertung Lauf am See: Großes Dankeschön an Grundschule „An der 
Klosterwuhne“, Kita „Neustädter See“ und Kita „Die Wurzel“ für die Teilnahme, rege 
Beteiligung beim Hauptlauf (erstmals sogar eine Rollstuhlfahrerin am Start) 

 Dank an Kooperationspartner Stadtteilmanagement und Euroschule Kannenstieg 
sowie an die Sonnenapotheke für die Unterstützung mit Magnesium 

 Auswertung Stadtteilfest:: gelungenes Fest, auf Grund vieler Veranstaltungen nicht 
 ganz so gut besucht wie die Jahre davor (nur ca. 1000 Besucher) 
 Großes Dankeschön an alle ehrenamtlichen Helfer, Institutionen und Sponsoren für 
 die Unterstützung 
 



 
 
 
TOP 4 Initiativfonds Diskussion und Anträge 
 

 Antrag für das Stadtteilfest leider nicht bei der Stabsstelle angekommen 

 Antrag wurde ungelesen abgelehnt, da bereits in Stadtteilzeitung beworben (nicht 
 durch den Bürgerverein sondern durch Kooperationspartner) 

 dadurch fehlte ca. 1 Drittel des Budgets, welches durch Sponsoren ersetzt werden 
konnte 

 Diskussion um die allgemeinen Richtlinien und Anforderungen an den Initiativ- 
 fonds 

 Frau Täntzler: Theorie und Praxis passen nicht zusammen, da Angaben erwartet 

werden, man aber nicht mal Kostenvoranschläge einholen darf 

 Antwort von Frau Ziegler per E-Mail: Wie im Sprechertreffen im Januar und in jedem 

Workshop zur Förderrichtlinie immer wieder von mir betont, können Sie natürlich 

vorher Kostenvoranschläge einholen, sonst ist ja gar kein Antrag möglich. Und 

natürlich können Sie sich die Angebote auch reservieren lassen. Sie dürfen nur noch 

keine Verträge fest abschließen.  

 Herr Karg: Anschreiben an Fraktionen 

 Herr Kratz: Stadtratssitzung Einwohnersprechstunde Mikro nutzen 
 

 Anträge: Frau Nethe Integrative Kita „Neustädter See“:  
                                             150€ für den Bewegungstag mit Senioren im August 
     Abstimmung: einstimmig  
     Restmittel im  Initiativfonds: 1477,27€ 
  
                                   
 
 
TOP 5 Bürgeranliegen 
 

 Herr Morscheck: Weg Salvador-Allende-Str. ist der Zustand indiskutabel, bereits  
 mehrere Stürze von Bürgern 

 Herr Härtel: Zustand ist dem Stadtplanungsamt bekannt (Begehung), handelt sich um 
den Bereich vom Neustädter Platz bis zum Steingewände (nördl.Fußweg),  

 Frau Täntzler: großer Bedarf da Hauptweg 

 Herr Karg: Beleuchtung Pablo-Neruda-Str. Schulseite 

 RBB Meier: vielleicht wird im Zuge der Schulsanierung (alte Grundschule) eventuell 
Beleuchtung gelegt 

 Herr Heyer: Salvador-Allende-Str. werden Übergänge zum Rundweg zugeparkt 

 RBB Meier: Hinweis auf STVO 

 Herr Theile: - Sozialreport schlecht für Nord ausgefallen 
  - Prüfantrag an Oberbürgermeister gestellt (Infrastruktur, Verkehr, Bau) 
  - Quartiersvereinbarung? 

 Herr Wiemann: Wohnungsgenossenschaft MWG würde Quartiersvereinbarung 
 begrüßen 
 
   
 
 TOP 6 Sonstiges 



 Herr Kratz: fordert Einladung für Herrn Dr. Perret für die nächste GWA-Sitzung am 
 15.08.2018, möchte Informationen zur Machbarkeitsstudie, Umwegung und Entwick- 
 lung des Zoos 

 Frau Täntzler: momentan keine Notwendigkeit zur Einladung, da GWA-Sprecher und 
Stadtteilmanager informiert werden, wenn es Neuigkeiten zur Machbarkeitsstudie 
gibt, zumal diese erst den Stadtrat etc. durchlaufen muss 

 Herr Heyer: Seniorenbeirat heutige Sitzung Vortrag vom Büro Magdeburg 2025 Kul-
turhauptstadt werden 

 gibt Umfragekarten 

 Spaziergang rund um den See 

 Frau Täntzler: wurde von der GWA zur Kenntnis genommen, Umfragekarten wurden 
durch Stadtteilmanagement verteilt 

                
                 
                  
 
 
 
Nächste GWA-Sitzung am 15.08.2018 um 17:30 Uhr im IKEZ „Kinderland“,  
Lumumbastraße 26, 39126 Magdeburg 
   
Frau Täntzler schließt die Sitzung und wünscht allen Beteiligten einen schönen Feierabend! 
 


